



Paris, le 17 octobre 2016

Régis METZGER
Christian NAVARRO
Francette POPINEAU
Co-Secrétaires généraux

A

Monsieur Christian CHEVALIER
Secrétaire Général SE-UNSA
209 bis Boulevard Saint-Germain
75007 Paris

Cher camarade,

Le SNUipp-FSU a lancé dès la rentrée une campagne pour demander la redéfinition de notre temps de travail. Pour cela, il a appelé les collègues à s'engager à ne plus faire les APC, dont l'efficacité sur la difficulté scolaire n'est pas prouvée.

Vous convenez comme nous que « les besoins en concertation ont en effet augmenté significativement. La refondation avec ses nouveaux programmes de cycle, son travail inter-degrés au cycle 3, son renforcement de l'inclusion scolaire, ne peut être effective sans donner plus de temps aux équipes ».

Ce qui nous différencie c'est que cette prise en compte du besoin de temps ne devrait pas, selon vous, « se faire au détriment de l'offre pédagogique ». Il faudrait donc maintenir les APC.

Il est de votre droit d'exprimer un désaccord. La confrontation des arguments est normale entre organisations syndicales et nourrit la réflexion de la profession.

Par contre, les propos tenus dans certaines RIS, les lettres en ligne (un modèle unique) de vos sections départementales dénigrant notre action syndicale sont inacceptables.

C'est pourquoi, nous vous demandons de cesser ce type de propos qui ne grandissent pas le syndicalisme. En revanche, nous sommes prêts à nous mettre autour de la table pour échanger nos différents points de vue.

Cordialement,

Pour le Co-secrétariat
Francette POPINEAU